



JULIA GODDARD/TROMPETA/GETTY IMAGES

‘Puede ser designio de Dios’

Por qué la Trompeta observa a Guttenberg, hijo de Stoiber, hijo de Strauss

- Gerald Flurry
- [12/3/2024](#)

Alemania dominará Europa. Y un rey altivo dominará Alemania. Desde sus primeras ediciones a principios de la década de 1990, *la Trompeta de Filadelfia* ha hecho estas predicciones, continuando a aquellas hechas por *La Pura Verdad* entre las décadas de 1930 y 1980. ¡Los eventos que usted está viendo hoy en Europa y Alemania fueron profetizados en la Biblia! Y la identidad de este rey específico podría estar conectada con el hombre que *hizo* estas profecías: Herbert W. Armstrong.

El Sr. Armstrong viajó por el mundo durante años como embajador de la paz mundial, reuniéndose con cientos de jefes de Estado, jefes de gobierno, legisladores, embajadores, ejecutivos y otros líderes mundiales. Dos líderes a los que llegó a conocer particularmente bien fueron Otto von Habsburgo, último príncipe heredero de Austria-Hungría y miembro del Parlamento Europeo, y Franz Josef Strauss, el hombre fuerte de Baviera.

PT

“Por cierto, los doctores Habsburgo y Strauss son amigos cercanos”, escribió el Sr. Armstrong en una carta del 24 de julio de 1985, “y por alguna razón que no comprendo —pero puede ser designio de Dios— ambos son muy amigos míos y del Ambassador College” (énfasis mío).

¿Es posible que Dios inspirara la relación entre el Sr. Armstrong y estos dos hombres?

Franz Josef Strauss

Al término de la Segunda Guerra Mundial en 1945, Alemania estaba en ruinas por segunda vez en menos de 30 años. Herbert W. Armstrong profetizaba que ésta se levantaría de nuevo y lideraría a una superpotencia europea. Al mismo tiempo, Franz Josef Strauss ayudaba a fundar la Unión Socialcristiana (csu), un partido político predominantemente católico romano que ha gobernado el renombrado Estado alemán de Baviera casi en exclusiva desde entonces. La sede de la csu se encuentra en Múnich, en la Franz-Josef-Strauss-Haus.

Strauss dirigió la csu desde 1961 y dirigió Baviera desde 1978, ocupando ambos cargos durante el resto de su vida. También ocupó cuatro cargos en el gabinete de Alemania Occidental: ministro federal para Tareas especiales, ministro federal de Asuntos nucleares, ministro federal de Defensa y ministro federal de Finanzas.

Se le ha descrito como el padre del crecimiento económico de Baviera, padre de la actual institución militar alemana y padre de toda una clase de fuertes políticos bávaros. En la actualidad, Baviera no sólo alberga muchas tradiciones alemanas y el mayor número de católicos de Alemania, sino también muchas empresas importantes: Allianz, Adidas, Audi, bmw, Infineon, Linde, Munich Re, O2, Puma, Schaeffler, Siemens y más de otras 150 industrias, incluyendo la aeroespacial, armamentística, automovilística, química, informática, de construcción, energía, electrónica, medios de comunicación, imprenta, telecomunicaciones y transporte.

Una buena muestra del legado político de Strauss se produjo en el centenario de su nacimiento, cuando los líderes del partido conmemoraron al que llamaron el “patriarca” de su partido, “uno de los maestros constructores de Alemania” y “creador de la Alemania moderna”. El actual líder de la csu y primer ministro de Baviera tenía un póster de Strauss en la pared cuando era joven, y lo presentó en vallas publicitarias en la última campaña electoral de la csu.

Strauss era un líder entre los líderes mundiales. Todo el mundo sabía que si se convertía en canciller, podría aumentar drásticamente el poder de Alemania. De hecho, podría aumentar el poder de toda Europa. Y expuso su visión de una Europa más grande y un plan para lograrlo en *The Grand Design: A European Solution to German Reunification [El gran diseño: Una solución europea a la reunificación alemana]*.

Strauss se postuló para canciller en 1980 y perdió por poco. Murió el 3 de octubre de 1988, antes de poder hacer realidad su sueño de la unificación alemana y europea. Pero el sueño no murió. Al año siguiente cayó el Muro de Berlín. Y el 3 de octubre de 1990, Alemania Oriental y Alemania Occidental se reunificaron. Desde entonces, Alemania se ha ido fortaleciendo cada vez más. También lo ha hecho Europa, con la formación de la Unión Europea en 1993, la moneda euro en 2002 y una Constitución en 2009. Poco a poco, el sueño de Strauss de una Europa unificada se está haciendo realidad.

El Sr. Armstrong pensaba que Strauss podría convertirse en el hombre fuerte de Europa profetizado en Daniel 8:23. En una ocasión, cuando cenaban en casa del Sr. Armstrong en California, tomó a Strauss por ambos hombros y le dio una advertencia.

“Hitler fue un gran hombre, pero hizo mal uso y abusó de su poder”, dijo. “Usted también puede recibir un gran poder: tenga mucho cuidado de no abusar de él”.

Estos dos hombres ya no están. Pero todavía tenemos que aprender algo crucial de la identificación que hace el Sr. Armstrong de Strauss como el potencial rey altivo de Europa.

Otto Von Habsburgo

Franz Joseph Otto Robert Maria Anton Karl Max Heinrich Sixtus Xaver Felix Renatus Ludwig Gaetan Pius Ignatius de la Casa de Habsburgo nació en 1912 en una villa imperial de Austria y fue bautizado por el príncipe-arzobispo católico de Viena. A los 4 años, su padre, Carlos I, se convirtió en emperador de Austria, rey de Hungría, rey de Croacia y rey de Bohemia. (Ha sido beatificado por la Iglesia católica como beato Carlos de Austria). Esto convirtió a Otto en príncipe heredero de Austria-Hungría.

Dos años después, el Imperio austrohúngaro terminó tras perder la Primera Guerra Mundial en 1918. Otto von Habsburgo era la cabeza de la Casa de Habsburgo, que había gobernado el Sacro Imperio Romano desde el siglo xv hasta el xix, pero nunca llegó a ser rey ni emperador, pues renunció a la corona por lo que él consideraba una visión europea más amplia. Creo que eso demuestra cierta sinceridad de corazón y de carácter. Posteriormente se convirtió en líder del movimiento de la Unión Paneuropea y fue diputado del Parlamento Europeo, en representación de la Unión Socialcristiana de Baviera, el partido de Franz Josef Strauss.

Habsburgo era un hombre muy religioso, e intentó por todos los medios que la Unión Europea se reunificara en el Sacro Imperio Romano. Creía que, como dijo una vez, “la cruz no necesita a Europa; Europa necesita a la cruz”. Era católico devoto, vivió durante los reinados de nueve Papas y conoció personalmente a varios de ellos. Su padrino fue el papa Pío xi, y recibió la bendición nupcial del papa Pío xii. Fue recibido por el siguiente papa, Juanxxiii, con quien conversó sobre Carlomagno y la integración europea. Mantuvo una relación amistosa con el papa Juan Pablo ii, cuyo nombre de nacimiento era en honor al padre de Habsburgo, y también fue cercano al papa Benedicto xvi.

Cuando Otto von Habsburgo murió en 2011, Europa tenía gran parte de la unidad política que él había esperado, pero no la unidad religiosa. La profecía bíblica muestra que otro hombre terminará este proceso de unificación.

Continuando el legado

El hombre que unirá a Europa bajo su poder puede ser un hombre relacionado tanto con Franz Josef Strauss como con Otto von Habsburgo.

Para continuar su labor tras su muerte, Strauss eligió a un compañero bávaro y miembro de la csu: su secretario general y director de campaña, Edmund Stoiber. Stoiber también conocía a Otto von Habsburgo. Stoiber se convirtió en primer ministro de Baviera el 16 de enero de 1999, exactamente 13 años después de la muerte del Sr. Armstrong. (Solicite su ejemplar gratuito de *Enero 16: el día de milagros de Dios* para saber más sobre esta fecha en particular). En 2002, venció a Angela Merkel para convertirse en el candidato de la cdu-csu a la cancillería de Alemania, pero perdió por un estrecho margen frente a Gerhard Schröder. Se retiró de la política en 2007, pero desde entonces ha sido mentor de otros políticos bávaros.

Uno de ellos es Karl-Theodor zu Guttenberg.

Tanto Strauss como Stoiber eran hombres poderosos, pero ninguno de los dos poseía algo que sí tiene Guttenberg: el deslumbrante título familiar *reichsfreiherr*: barón del Sacro Imperio Romano. Su familia recibió este título de los Habsburgo, y el propio Guttenberg es descendiente del emperador Leopoldo II del Sacro Imperio Romano.

Guttenberg combina la herencia política de Strauss con la ascendencia noble de los Habsburgo. Y, como Strauss y los Habsburgo, comparte el sueño común de una Europa católica unida.

Por esta y otras razones, creo que probablemente será Karl-Theodor zu Guttenberg quien convierta el sueño de Strauss y Habsburgo y otros más en realidad, y la realidad en una terrible pesadilla. No lo sabemos con certeza, pero la herencia política y real de Guttenberg es significativa.

La profecía bíblica afirma que los alemanes recurrirán a un hombre fuerte, que este hombre será católico romano y que unirá a los líderes de Europa bajo su mando en un imperio formidable y bestial. Las profecías de Isaías 10, Daniel 8, Habacuc 1, Apocalipsis 17 y otros pasajes afirman que un líder alemán se levantará para dirigir un conglomerado europeo. Dios reveló esta profecía al Sr. Armstrong, quien la predicó durante décadas. La identidad real de este hombre no está profetizada específicamente, pero las relaciones que el Sr. Armstrong formó podrían ser un fuerte indicador. *Puede ser designio de Dios.*